
 

 

 

ATA N° 011/2010 

 

Aos vinte e sete dias, do mês de maio, do ano dois mil e dez, 

às dezenove horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, 

reuniram-se os vereadores Ademar Pierezan, Ari Faccio, Dilamar 

Ferreira Borges, Everaldo Fontana, Joarez Bruffati, Lindonês de 

Fátima Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e Rafael 

Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 

sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Pedrinho 

Pancotte, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e, 

de imediato, passou a palavra à Secretária da Mesa Diretora dos 

Trabalhos Legislativos para a leitura das correspondências 

recebidas e, em seguida, da ata 010/2010 - relativa à sessão 

ordinária realizada em 13 de maio de 2010, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, 

passou-se para a leitura da pauta 011/2010 que indica a matéria a 

ser discutida e votada na sessão. Após discussão, a pauta foi 

formada e aprovada,  com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 032/2010 - que 

autoriza o Poder Executivo a alienar bens de propriedade do 

Município e dá outras providências, Projeto de Lei n° 033/2010 - 

que abre crédito especial por redução de dotação orçamentária. 

Projeto de Lei n° 034/2010 - que autoriza a contratação 

emergencial de serviçal, para suprir necessidade temporária. 

Matéria em segunda discussão: Indicação n° 005/2010 - do 

Vereador Ademar Pierezan, que pede término de serviços na 

propriedade rural do Senhor José Zanchin, bem como a de seu 

filho Edevar  Zanchin, Pedido de Informação n° 001/2010 - do 

Vereador Dilamar F. Borges, que pede informações sobre o cargo 

de  Gilberto   Debortolli; sobre Sindicância e abertura de processo 

administrativo para apuração de acidente e quanto foi gasto pelo . 



 

 

 

Município com tal acidente. Indicações: Indicação n° 006/2010 - 

do Vereador Dilamar F. Borges, que pede construção de uma 

parada de ônibus nas proximidades do Posto Matana, Indicação n° 

007/2010 - do Vereador Marcos Zilli, que pede construção de 

banheiros e ampliação do CTG Estância Gaúcha de General 

Cadorna, Indicação n° 008/2010 – do Vereador Ademar Pierezan, 

que sugere auxílio nos gastos de aluguéis feitos por policial civil. 

Demais proposições: Pedido de Informação n° 002/2010 - do 

Vereador Dilamar F. Borges, que pede informações sobre o 

percentual de cada setor econômico (comércio, indústria, 

agricultura) representam na arrecadação municipal de ICMS 

referente ao ano em curso. Em seguida, o Senhor Presidente 

determinou a suspensão da sessão, para que as comissões 

permanentes da Casa Legislativa dêem seus pareceres aos 

projetos com tramitação em regime de urgência especial. De 

posse dos pareceres os trabalhos foram reabertos, tendo o 

Presidente passado à execução da pauta. O  parecer e o Projeto de 

Lei n° 032/2010, foram colocados separadamente em discussão 

única e votação sendo ambos aprovado por unanimidade. O 

parecer e o Projeto de Lei n° 033/2010, foram colocados 

separadamente em discussão única e votação sendo aprovados por 

unanimidade. O parecer e o Projeto de Lei n° 034/2010, foram 

colocados  separadamente em discussão única e votação, sendo 

aprovados por unanimidade. A Indicação n° 005/2010 - do 

Vereador Ademar Pierezan, que pede término de serviços na 

propriedade rural do Senhor José Zanchin, bem como a de seu 

filho Edevar Zanchin, que estava baixada no aguardo do seu 

parecer, foi colocada em discussão, tendo obtido, cinco votos 

favoráveis, e três abstenções, antes porém o parecer foi aprovado 

por sete à zero. O Pedido de Informação n° 001/2010 - do 

Vereador Dilamar F. Borges, que pede informações sobre o cargo 

de Gilberto Debortolli; sobre Sindicância e abertura de processo 

administrativo para apuração de acidente e quanto foi gasto pelo 

Município com tal acidente, que  estava baixado para estudo,  teve 

seu parecer  discutido  e  aprovado, com  posterior  discussão  e   



 

 

 

aprovação, por unanimidade,do pedido em tela A Indicação n° 

006/2010 - do Vereador Dilamar F. Borges, que pede construção 

de uma parada de ônibus nas proximidades do Posto Matana. A 

Indicação n° 007/2010 - do Vereador Marcos Zilli, que pede 

construção de banheiros e ampliação do CTG Estância Gaúcha de 

General Cadorna. E a Indicação n° 008/2010 – do Vereador 

Ademar Pierezan, que sugere auxílio nos gastos de aluguéis feitos 

por policial civil, todas, após terem sido colocadas em discussão,  

foram baixadas para estudo das comissões. O Pedido de 

Informação n° 002/2010 - do Vereador Dilamar F. Borges, que 

pede informações sobre o percentual de cada setor econômico 

(comércio, indústria e agricultura) representam na Arrecadação 

Municipal de ICMS referente ao ano em curso, teve o pedido de 

retificação feito pelo Vereador proponente, no sentido de que 

conste como sendo o ano interessado o de 2009 e não o “ano em 

curso” conforme constou, após a retificação e a discussão, 

também foi baixado para estudo das comissões. Como não havia 

outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à 

Tribuna Livre, onde ninguém fez o uso da palavra. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou os seus colegas 

Vereadores  para  a  próxima  sessão  ordinária  no dia nove de 

junho, neste  mesmo local e horário e deu por encerrada a sessão, 

pois nada mais havia a tratar. 
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           Pedrinho Pancotte  

          Presidente 
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Sílvia Brandelero 

Secretária Executiva 


